

# No al proyecto de destruir los archivos políticos del Ministerio del Interior

MADRID, 20 (INFORMACIONES).

**L**A comisión gestora de la Asociación Sindical de Archiveros y Bibliotecarios ha hecho pública una nota sobre el proyecto de destruir los archivos de antecedentes políticos que existen en el Ministerio del Interior. Señalan que la ejecución de este proyecto «supondría privar a los historiadores de una primerísima fuente de conocimientos para la interpretación de la Historia actual».

La comisión gestora manifiesta su enérgica protesta por el proyecto, por estimar que los expedientes que se pretenden destruir «son un testimonio veraz y objetivo de las corrientes, tensiones y luchas ideológicas, políticas y sociales de la sociedad actual». Bajo ningún concepto —añade— puede privarse a los historiadores del futuro de estas fuentes de información.

## LECTURA EN LOS MEDIOS RURALES

El director general de Difu-

sión Cultural ha presidido el jurado encargado de calificar el Concurso de Fomento de la Lectura en los Medios Rurales, convocado por la Red Nacional de Teleclubs. El concurso ha tenido una duración de cinco meses y se han recibido más de 4.500 fichas de lectura, es decir, 2.100 más que el año anterior, lo que supone una media de 13 lectores por teleclub. Los lectores han rellenado una ficha por cada libro leído, en la que han hecho un comentario y un juicio crítico sobre el mismo.